
　そんな中、私共、新東通信は今期８月決算で過去

最高の業績を残すことが出来ました。これもひとえに

お客様のお陰であると感謝しております。そして、も

う一つの要因は、昨年のコロナウイルスの感染拡大の

初期段階で全社員に3つの方針を示して取り組みまし

た。

　①健康第一。②これまで以上に積極的にお客様の

役に立つ提案をする。③社員同士やお客様とのコミュ

ニケーションを強化する。加えて、コロナ禍で在宅ワー

ク等が増す中で、いち早く特別家族支援手当を支給し、

家での読書や運動を推奨しました。

　その方針に全社員が共感し、一丸となって取り組ん

だことが大きな成果になりました。

会社は早くから従来の広告の枠を超えて、多様化と

専門化、連携強化を目指してきました。特に展示会ビ

ジネスでは東京や大阪で開催した建築関連、物流関

連の大型展示会が大きく業績に貢献してくれました。

　私は子供のころから勉強はあまり好きではありませ

んでしたが、人の何倍も本を読みました。そして学生

のころから色 な々イベントを企画・運営して人を喜ばせ

るのが好きでした。そんな私に高校の恩師が「谷に

は広告業界が向いているぞ。」と薦めてくれたことが

きっかけでこの業界に入り60年近くが過ぎました。

今後とも、新東通信をよろしくお願い申し上げます。

●第５回理事会
　（令和３年11月24日（水） クラブ協議会終了後）

１　2022〜2023年度　役員・理事の件

２　地区委員出向の件

３　例会場の件

４　50周年の件

５　その他

　例会報告

●第2368回例会　令和３年11月24日（水）曇
●11月はロータリー財団月間
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席45名

　　　　　　　出席率62.50％

●ニコボックス
　「本日、卓話を担当します。大した話ではありま

せんがしばらくご辛抱です。」　　谷　喜久郎君

　「今日は谷さんが卓話されるそうです。大変楽し

みです。」　　　　　　　　　　　　伊藤勝康君

　「お題は“晩節”です。

バースデー　誤嚥のヤバイ　歳となり

蓄財は　有れど買いたい　物が無く

晩節や　歳と楽しみ　反比例

夕映えや　青春は遠く　なりにけり」

鷲塚貞長君

　「９月末の決算が終わりました。コロナ禍の中で

したが良い結果になりました。」　加治佐健二君

　「今月中旬に例会を休んで仕事を兼ねて初めて鎌

倉に行ってまいりました。鶴岡八幡宮にお参り

しおいしい食事と紅葉を楽しんで参りました。」

　　　　　　　　　　　　　　　　槇野智之君

　「寒くなりましたが皆さんクリスマス、年末に向

けて元気で楽しく過ごしましょう！昨日は勤労

感謝の日でした。皆さん毎日大変ご苦労様でし

た。」　　　　　　　　　　　　　　山本秀樹君

　「人生全て順風満帆であり、特にコメントありま

せん。寒くなりましたが皆様お身体にご自愛下

さい。」　　　　　　　　　　　　　小池康資君

　　 本日のニコボックス　　  7件 　  20,000円

　　　累　　　　　計　　　 37件　  553,000円

　久保哲政幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・11月24日（水）　本日例会終了後、クラブアッ

センブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い

致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開

催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月１日（水）　年末会員家族懇親会

場所：名古屋観光ホテル

登録・受付　17：00〜

開　　　会　17：30〜

閉　　　会　20：00 頃（予定）

※名古屋銀行協会でのお昼の例会はございま

せん。

※未返信の方は至急事務局まで、ご返信をお

願い致します。

　・12月８日（水）　卓話終了後、年次総会を開催

致します。

ロータリー日本１００年史が届いておりますの

で、お引換券を配布しております。

受付にてお引換えをお願い致します。

　相羽繁生会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　本日の卓話は会員の谷喜久郎（たに　きくろう）

さんです。宜しくお願い致します。

　今日は車のナンバーにつきまして話をしたいと思い

ます。皆様もご承知の通り、今は希望するナンバー

が有料で取れるようになりました。但し、多くの方が

希望される番号は抽選になっています。全国的に抽

選の番号は14通りあるようです。・・・１，・・・７，・・・８，

に、それらのぞろ目の番号、さらに・３３３，３３３３、

２０２０が対象となります。西暦と思われる中で２０２

０だけが対象です。名古屋ナンバーでは抽選対象が

さらに、23通り増えます。・・・２、・・・３等の一桁の番号、

それらのぞろ目と１１２２，１１８８等です。その中で

異色なのが・３５８というナンバーです。

　名古屋以外でも見かけはしますが、名古屋ナンバー

でよく見かけ、抽選になっています。なぜ名古屋で人

気なの分かっていませんが、縁起の良い数字と言う噂

が立っています。説を見てみると、風水では「３＝金運」

「５＝帝王」「８＝最良の数字」、西遊記の「沙悟浄の３、

孫悟空の５、猪八戒の８」、あるいはお釈迦さまが悟

りを開いたのが「３５歳８か月」などその由来は様々

です。・３５８のナンバーの車を探してみると結構な頻

度で見かけます。

ちなみに我が家は・３６０、１０５０、２０２０を使っ

ています。・３６０は360度からとり、１０５０はとうご

うにかけています。２０２０は西暦から取りました。

この２０２０は先ほど話をさせて頂きましたように抽選

でした。ディーラーに任せ二回目の抽選で当たりました。

　皆さんがナンバーを選ばれるとしたならば、何番を

選ばれるでしょうか？

　以上でございます。ありがとうございました。

　卓　話

株式会社新東通信　代表取締役会長兼社長

2008〜2009年度会長　谷　喜久郎

　本来、卓話で会員企業の自

慢話はあまり聞きたくもないで

しょうし、私自身も会社の話を

するのは好きではありませんが、

広告業界でシーラカンスと言わ

れ80歳を超える今ならばお許し

もいただけるかと思い、少しの

間だけご辛抱いただきお付合い

をお願い致します。

　昨年から続くコロナウイルスとの戦いは正に姿なき

戦争であり、国家も、社会も、組織・企業も、個人

もその本質が問われ、そして改めてその脆弱性が露に

なりました。
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